

PROMOTION
EN LIGNE
DESCAIR.CA

Concours

GO HABS GO

Pour **chaque tranche d'achats de 1 000 \$** effectués sur le site Internet de Descair entre le 1^{er} novembre et le 30 décembre 2021, obtenez automatiquement **une chance de gagner une paire de billets** pour assister à une partie des Canadiens de Montréal.

DÉTAILS ET CONDITIONS : Les achats doivent se faire en ligne sur descair.ca entre le 1^{er} novembre et le 15 décembre 2021 inclusivement. Vous devez avoir un compte Descair valide. La paire de billets à tirer sont pour la partie du samedi 15 janvier 2022, 13 h 00, au Centre Bell à Montréal, sièges de la section des ROUGES. Le tirage se fera le 10 janvier 2022. Valeur de 500 \$ + txs.



VS



Une présentation de

Courtesy of

 **DESCAIR**

ONLINE
PROMOTION
DESCAIR.CA

Contest

GO HABS GO

For **every \$1,000 purchase on Descair's website** from November 1 to December 30, 2021, automatically get a **chance to win a pair of tickets** to watch the Montreal Canadiens.

DETAILS AND CONDITIONS: The products must be purchased online at descair.ca from November 1 to December 15, 2021 inclusive. Valid Descair account required. The pair of tickets to be drawn are for the game on Saturday January 15, 2022, 1:00 p.m., at Bell Center in Montreal, seats in RED section. The draw will take place on January 10, 2022. Value of \$500 + txs.